

Herrenzimmer in Schönfeld wird jetzt saniert

Schönfeld. Das Herrenzimmer im Schloss Schönfeld soll bis zur Hochzeitsmesse Ende Oktober wieder im alten Glanz erstrahlen. Das sagte jetzt Corina Glöckner, die Projektmanagerin des Zauberschlosses. Momentan sei der Raum komplett ausgeräumt. Notwendig wurde die Radikalkur, da Mitte vergangenen Jahres Hausschwamm in dem Zimmer entdeckt worden war.

Dadurch platzten die Pläne, eine Dauerausstellung geschnitzter Nachtwächter-Figuren aus aller Welt in dem Kabinett unterzubringen. Die Schau kam vorerst im Kreuzgewölbe des Schlosses unter. Ob die Nachtwächter nach der Sanierung den vorgesehenen Platz im Herrenzimmer einnehmen werden, ist unterdessen unklar. „Es gibt Überlegungen, eine zweite Dauerausstellung ins Schloss zu holen“, sagte Corina Glöckner. Die beiden Künstlerpuppen-Gestalterinnen Tosca Neidhardt und Jana Günther hätten Interesse an einem solchen Projekt gezeigt. (SZ/pa)

Die nächste Veranstaltung auf Schloss Schönfeld findet am 12. Februar, 19.30 Uhr, statt. Die Gruppe „Zweyklang“ füllt dann den Festsaal mit mittelalterlichen Tänzen und Volksliedern. Karten: 035248/20360.